
  

ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE MINAS E ENERGIA 

DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE GOIÁS NO BIÊNIO 2023/2024 

 

Aos cinco dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas, 

na Sala das Comissões Deputado Júlio da Retífica, realizou-se, de forma híbrida, a 

sétima reunião ordinária da Comissão de Minas e Energia no biênio 2023/2024. A 

reunião contou com a presença dos deputados Lineu Olimpio, Jamil Calife, Lincoln 

Tejota e Veter Martins. A reunião foi presidida pelo presidente, deputado Lineu 

Olimpio. Havendo número regimental, o presidente declarou aberta a reunião. De 

início, falou sobre a visita da comitiva goiana, na qual participou juntamente com a 

Secretária de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, Andrea Vulcanis, e o 

Secretário da Indústria, Comércio e Serviços, Joel Santana, à mineradora chilena 

Aclara, na cidade de Concepción (Chile), realizada em fevereiro. A pauta da viagem 

concentrou-se em discussões sobre o mercado de terras raras e o Projeto Módulo 

Carina situado em Goiás, no município de Nova Roma. Em seguida, o presidente 

comunicou o recebimento do processo nº 2023001645 de autoria do Deputado 

Cristiano Galindo, que “dispõe sobre a criação de políticas de incentivo à geração e 

aproveitamento de energia solar no âmbito do estado de Goiás”, designando a 

relatoria desse ao Deputado Lincoln Tejota. Após a distribuição, iniciou a apreciação 

de matéria referente ao processo nº 2023001490 de autoria do deputado Clécio Alves, 

que “institui a política de estímulo à utilização de energia renovável no estado de 

Goiás, o qual foi relatado pela deputada Dra. Zeli. Em seguida, colocou o relatório, 

favorável à matéria, para discussão e votação, o qual foi aprovado, por aclamação, 

pelos membros presentes. Encerrada a votação, que firmou parecer favorável à 

matéria, o deputado convidou o público para a missa em louvor ao Divino Espírito 

Santo a ser realizada no auditório Carlos Vieira no dia seis de março, às nove horas. 

Não havendo mais nada a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a reunião. Para constar, lavrou-se a presente ata, que será lida e assinada. 


